

Arqueros cubanos con cuatro boletos a Juegos de Santiago de Chile



La Habana, 26 nov (RHC) Los arqueros cubanos alcanzaron cuatro boletos individuales a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos de Santiago de Chile 2023, en el torneo clasificatorio continental de tiro con arco que se celebra en la capital chilena hasta el próximo domingo.

Sin cupos en el apartado por equipos del arco recurvo, los representantes de Cuba sí consiguieron plazas en las rondas eliminatorias de este viernes, en la rama femenina y masculina, con el protagonismo de Javier Vega y Elizabeth Rodríguez.

Vega, con apenas experiencia como miembro del equipo nacional, pudo llegar a la semifinal tras vencer en cuartos de final a su compatriota Hugo Franco con una flecha de desempate, según el sitio oficial del certamen.

Después, ya con la clasificación asegurada, superó con marcador de 6-2 al argentino Mario Damián Jajarabilla y en la discusión del primer lugar derrotó al puertorriqueño Adrián Muñoz en la segunda flecha de desempate, debido a que en la primera ambos tiraron para 10.

Entre las mujeres Rodríguez y Maydenia Sarduy llegaron a la final, con éxito de 6-2 a favor de la primera.

En esa ronda de matches clasificatorios solo se incluyeron los arqueros de aquellos países que no lograron boletos en la competencia por equipos, donde los cinco mejores conjuntos de uno y otro sexo garantizaron la participación de tres atletas en la cita multideportiva continental de 2023.

Por último, en el torneo para personas con discapacidad los otros dos cupos de Cuba fueron obtenidos por Leydis Posada y Alejandro Hernández, dirigidos por el ya retirado Juan Carlos Stevens, gloria del tiro con arco de la isla y en cuyo palmarés sobresale el quinto lugar de los Juegos Olímpicos de Beijing 2008.

Fuente: ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/306166-arqueros-cubanos-con-cuatro-boletos-a-juegos-de-santiago-de-chile>



Radio Habana Cuba